
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 夏休みの時だけ学 

童保育を利用してい 

る保護者から「2学 

期の始業式は、子どもが早く帰って

くるので仕事を休まなければならな

い、夏休みの延長として学童を利用

できないか」との要望が寄せられま

した。 

 党議員団が議会で取り上げ、改善

を求めました。 

夏休みの学校休業日を「９月の始

業式まで」に改めることになり、そ

の結果、始業式の日も安心して学童 

保育を利用することができるように      

なります。 
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12月議会一般質問で、布袋ふれあい会館３

階競技場のエアコン使用料が「高すぎる」「他

の施設ではエアコン使用料などとられること

がないのに、なぜ」との市民の声を取り上げ、

不当に高い使用料であることを綿密な計算の

もとに明らかにしました。 

再び３月議会で取り上げた結果、大幅な減額

が実現しました。 

２時間使用の場合のエアコン使用料は 

現行 1280円 →170円に 

夜間は、1600円 →210円に 

に改定されました。これからも、 

エアコン使用料をなくすように 

求めていきます。 

 新日本婦人の会江南支部が、2600 人の署名を添えて

提出した「子どものインフルエンザワクチン接種への助

成を求める」請願は、12月議会からの継続審査となって

いました。 

 日本共産党議員団と新日本婦人の会のみなさんで、尾

北医師会を訪問。子どものワクチン接種の助成に協力を

依頼し、医師会からは「行政がお決めになれば協力する」

との力強い回答を得ていました。 

 3 月 12 日の厚生文教委員会で「高齢者も助成制度があり助

かっている。子どもにもできるとよい」など賛成意見が出され、 

３月議会最終日に全議員賛成で採択されました。  

 請願の採択を受け、今後は市が助成制度をしっかり実施する

よう求めていきましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中小業者の営業と暮らしを守る民主商工

会事務局員として５年の活動経験を生か

し、中小企業振興基本条例制定に向けて奮

闘。国民健康保険の減免規定の拡充などを

進めてきました。また、市民からの生活相

談には、社会的弱者に優しい目線で臨み、

行政の支援につながるよう努力 

してきました。市民 

にとって頼もしい味 

方です。 

 
 

 

  
 

 
 

「
こ
ん
な
経
済
情
勢
で
増
税
を
強
行
し

て
よ
い
の
か
」
と
い
う
危
惧
、
批
判
が
広

が
っ
て
い
ま
す
。
富
裕
層
や
大
企
業
は
税

制
で
優
遇
さ
れ
、
負
担
能
力
は
十
分
で
す
。 

 
 

 

日
本
共
産
党
は
そ
こ
に
応
分
の
負
担
を
求

め
て
い
き
ま
す
。 

   
 

 
 

「
海
外
で
の
無
制
限
の
武
力
行
使
」
と

い
う
９
条
改
憲
の
真
の
狙
い
を
広
く
明
ら

か
に
し
、
安
倍
首
相
に
よ
る
憲
法
９
条
改

定
の
野
望
を
阻
止
し
ま
し
ょ
う
。 

日
本
共
産
党
は
平
和
憲
法
９
条
を
守

り
、
憲
法
を
暮
ら
し
に
活
か
す
政
治
を
目

指
し
ま
す
。 

 
 

 
 

 

 

安
倍
政
権
の
原
発
推 

進
政
策
が
大
破
綻
に
陥 

っ
て
い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
「
原 

発
ゼ
ロ
の
日
本
」
「
再 

生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
へ 

の
大
転
換
」
を
求
め
て 

い
ま
す
。 

 

 ムダな公共工事にメス。過大な道路計画

の見直し、鉄道高架事業に名鉄の応分の負

担を求めるなど、税金のムダ使いを一貫し

て徹底的に追及しています。 

 
  

 議会改革特別委員会の委員長として、請

願署名の押印廃止や「市民と議会の意見交

換会及び報告会」を定期的に開催するなど

議会改革に奮闘。経験と実績のある議員と

してますます必要です。 

2019年４月号 NO．432 

日本共産党江南市委員会  

電話 55-9890 
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